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PRESENÇA DO PÚBLICO 
 

Presente a Sr.ª Mirita da Conceição Fernandes, residente em Mó Grande, que solicitou o 
seguinte:  
 - Que sejam retiradas as chapas de amianto, colocadas na paragem dos autocarros, 
perto da sua habitação. 
 - Solicita apoio para a retirada de chapas de amianto, num anexo da casa dos seus 
pais, que foi construído pela Câmara Municipal, em compensação de terrenos cedidos 
para arruamentos. 
 - O Presidente da Câmara Municipal, informou que vai analisar estas situações, dada a 
legislação e medidas que o Governo vai lançar sobre esta matéria. 
 
- Presente o Sr. Manuel João e a sua Mãe, na qualidade de herdeiros de António Pires, 
que falaram sobre o Proc.º 65/07.4TBFVN, que corre no Tribunal Judicial de Figueiró 
dos Vinhos, bem como da sentença na respetiva Ação. 
 - O Presidente da Câmara Municipal, informou que o assunto está entregue ao 
Advogado – João Dias Pacheco, que tem procuração do Município neste processo. 
 - O Sr. Manuel João, levantou ainda a questão de no lote n.º 7 do Loteamento 
Industrial, que confina com a sua propriedade, estar instalada uma lixeira de carros, 
ocupando também algum terreno da referida propriedade. 
 - O Presidente da Câmara Municipal tomou nota deste assunto. 
 - O Vereador Bruno Miguel Antunes Gomes, tomou a palavra e informou que na sua 
opinião esta ocupação de terreno é do foro privado. 
 - O Vereador António da Silva Pena, solicitou ao Presidente da Câmara Municipal, que 
lhe fornecesse informação da Fiscalização Municipal, caso exista sobre este assunto, e 
autorização para consultar o Proc.º 65/07.4TBFVN. 
 
 - Presente o Sr. Fernando da Silva Bernardo, residente em Pedrógão Grande que 
apresentou ao Executivo Municipal o seguinte: 
 - Reclama das Obras da Regeneração Urbana, mal executadas, nas paredes do seu 
estabelecimento comercial, que continuam por acabar. 
 - Alertou para a infiltração de águas no seu estabelecimento e que continuam por 
resolver. 
 - Alertou para o Ruído Ambiental que o Café Escorpião, continua a fazer com música e 
barulhos até altas horas da madrugada. 

 - Chama a atenção do Executivo Municipal que revejam a situação das Ruas da Zona 
Histórica que estão totalmente mal executadas o que não dignifica nada a nossa Vila. 
 - Informa que não concorda com os nomes inscritos em muitas placas de toponímia 
que foram colocadas nas diversas ruas. 
 - Chama a atenção para o muro caído na estrada do Prado, há mais de 1 ano. 
 - O Presidente da Câmara Municipal tomou a devida nota. 
 
 - Presente o Dr. Aires Barata Henriques, na qualidade de Presidente da Casa de 
Pedrógão Grande em Lisboa, que fez uma exposição ao Executivo Municipal, sobre o 
funcionamento da mesma, bem como da sua divulgação na Comunidade Pedroguense 
em Lisboa. 
 - Apresentou as dificuldades e soluções urgentes que têm que ser tomadas a nível 
financeiro e de recuperação do Imóvel 
- Informou que vai apresentar ao Executivo Municipal, proposta para a venda de livros 
que a Casa de Pedrógão Grande tem em Stock. 
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 - O Presidente da Câmara Municipal, informou que a Câmara Municipal está atenta a 
todos estes aspetos e que também já diligenciou conjuntamente com o Presidente da 
Assembleia Geral da Casa de Pedrógão, alguns esforços de resolução do Imóvel numa 
reunião que tiveram com o Presidente da Câmara Municipal de Lisboa.  
  
- O Dr. Aires Barata Henriques, interveio agora na qualidade de Proprietário do Turismo 
Rural – Vila Isaura, fazendo uma retrospetiva desta Unidade Hoteleira, criada desde 
1991, pedindo apoio na sua divulgação e nomeadamente um Stand de Exposição nas 
Festas de Verão. 
 - Informou também que tem englobado nesta Unidade o Museu da Maçonaria, do qual 
pede também divulgação. 
 - O Dr. Aires Barata Henriques, interveio agora na qualidade de Cidadão, pedindo 
apoio para o lançamento de 3 livros sobre a história de Pedrógão Grande. 
 - O Presidente da Câmara Municipal tomou nota destas intervenções e informou que a 

Câmara Municipal analisará todos estes assuntos. 
 
 - Presente o Sr. Emílio Simões Bento, residente em Troviscais que solicitou informação 
de quando é feita a E.T.A.R dos Troviscais 
 - Informou que na estrada de Troviscais – Pedrógão Grande, (junto á paragem do 
Autocarro), existe uma curva muito perigosa, que deveria ter Barreiras de Proteção.  
 - O Presidente da Câmara Municipal, informou que o assunto da E.T.A.R., está para 
resolução por parte das Águas do Centro. Relativamente á colocação de Barreiras de 
Proteção vai analisar o assunto, com os Serviços Municipais. 
 
 - Presente o Sr. António Marques Tavares, residente em Valongo, que solicitou ao 
Executivo Municipal que alerte a G.N.R., para darem mais apoio e segurança nos 
lugares do Concelho. 
 - Mostrou ainda o seu desagrado pela colocação da Placa de Inauguração da Obra da 
Regeneração Urbana, com os nomes de todos os Vereadores escritos. 
 - Solicitou informação ao Executivo Municipal do que prevê fazer no imóvel do Antigo 
Hospital. 
 - O Presidente da Câmara Municipal, informou que relativamente ao Antigo Hospital, 
vai tentar candidatar a sua recuperação, englobada em Programa de Fundos 
Comunitários, caso seja possível.    
 
 

LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Foi lida e aprovada a Ata 
N.º 07/2014, referente à Reunião de Câmara de 11/04 /2014, nos termos do art.º 57.º 
da Lei n.º 75/2013 de 12 de Setembro, com os votos a favor do Presidente da Câmara 
Municipal, Vereadores José Antunes Graça e Bruno Miguel Antunes Gomes. Os 
Vereadores António da Silva Pena e Maria Margarida David Lopes Guedes, abstiveram-
se por não terem estado presentes na última Reunião de Câmara. 
 
 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
 - Os Vereadores António da Silva Pena e Maria Margarida David Lopes Guedes 
apresentaram a declaração que a seguir se transcreve: 
“Esclarecimento aos interessados: Os Vereadores do partido socialista vêm esclarecer a 
não participação na reunião agendada para dia 11 de Abril sexta-feira, dado não ter sido 
cumprido o exposto no ponto 4 do artigo 40.º da Lei n.º 75/2013 de 12 de Setembro – 
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 “Quaisquer alterações ao dia e hora objeto de deliberação prevista no n.º 2 devem ser 
devidamente justificadas e comunicadas a todos os membros do órgão com, pelo menos, 
três dias de antecedência e por protocolo.” Diz o referido n.º 2: “ As reuniões ordinárias 
da câmara municipal devem ter lugar em dia e hora certos, cuja marcação é objeto de 
deliberação na sua primeira reunião.” 
Face ao exposto consideram os vereadores que o simples envio da ordem de trabalhos 
pelos meios habituais, sem qualquer justificação adicional constitui, além do 
incumprimento da lei, uma falta de respeito para com os vereadores que são parte 
integrante do órgão câmara municipal. 
Acresce ainda que não foram enviados quaisquer documentos de suporte à Ordem de 
trabalhos, contrariamente ao legislado, sobretudo quando se tratava de documentos de 
prestação de contas.” 
 - O Presidente da Câmara Municipal tomou a palavra e informou que não houve da sua 
parte nenhuma falta de respeito e que foi cumprida a Lei, nos prazos legais. 

 - Afirmou ainda o Presidente da Câmara Municipal que esta alteração foi feita no 
seguimento do pedido dos Senhores Vereadores, na Reunião de 13/03/2014, em que 
aconselharam um olhar atento à sua agenda de modo a poder estar presente em todas 
as reuniões. 
 
Os Vereadores António da Silva Pena e Maria Margarida David Lopes Guedes 
apresentaram a seguinte declaração: 
“Comemoram-se amanhã, dia 25 de Abril, 40 anos de democracia no nosso país.  
Como não foi possibilitado o exercício democrático a todos os partidos com assento neste 
órgão, de manifestarem publicamente e em sessão própria, a honra de fazerem parte de 
um país livre, com órgãos locais e nacionais eleitos por sufrágio secreto, em pluralidade 
política democrática, querem os vereadores do partido socialista associarem-se às 
comemorações nacionais de uma das datas mais importantes da história da 
nacionalidade portuguesa. 
Para a nossa geração que viveu o 25 de Abril de 1974 com uma enorme esperança nos 
ideais de democracia, de igualdade, de liberdade, de fuga a um longo período de 
repressão, de analfabetismo, de pobreza, de exclusão, estes 40 anos representam um 
misto de contradições pouco esperadas num regime democrático.  
É indiscutível a profunda mudança que a recente democracia nos trouxe, sendo de todos 
os regimes de governação, o melhor, contudo, os ideais de Abril parecem ter sido 
relegados para planos não visíveis, retomando-se nestes últimos anos, demasiadas 
medidas que rondam o antes 25 de Abril. Regressou a exclusão social, o direito à 
educação só para alguns, as classes sociais também voltaram ao que eram, só duas: os 
ricos e os pobres; o acesso à justiça, quase reduzido aos mais poderosos, acentuou-se a 
clivagem entre os de maior e menor poder económico, quase diríamos que os grandes 
ideais do 25 de Abril nunca estiveram tão ameaçados. 
Importa pois referir que o 25 de Abril foi e é o garante da liberdade, igualdade, 
fraternidade, enfim da democracia que permite estarmos aqui hoje, como órgão de 
pluralidade política, resultado de eleições livres, num estado de direito que 
orgulhosamente nos compete defender e lutar para manter.” 
 

A Vereadora Maria Margarida David Lopes Guedes, colocou as seguintes questões que 
se transcrevem: 
 - “Sr. Presidente, como noticiou o jornal regional de Leiria, Pedrógão quer combater o 
isolamento, assim como a autarquia é promotora deste CLDS, mais uma vez gostaria de 
ter acesso ao plano de ação deste programa. Gostaria de saber também se o mesmo já foi 
assinado pela tutela, e como se fala em último eixo de intervenção e tem sido o único que  
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tenho visto anunciado, a Horta comunitária, pergunto onde, e dirigida a quem dado 
sermos um território eminentemente rural, e naturalmente, qual o objetivo.”  
 - O Presidente da Câmara Municipal informou que o Plano de Ação ainda não está 
outorgado, pelo que logo que recebido será entregue cópia. 
 
 - “Como é do conhecimento geral os Deputados da República pelo distrito de Leiria, 
estiveram em Pedrógão para se inteirar do eventual fecho dos serviços de finanças e 
manifestando grande preocupação por mais um fecho de serviços junto da população já 
tão isolada. Gostaria de solicitar ao Sr. Presidente se tem mais informação adicional pois 
o governo fala em fecho de 50% desses serviços.” 
 - O Presidente da Câmara Municipal informou que não tem conhecimento oficial deste 
assunto. 
 
 - “Sr. Presidente correndo o risco de me tornar repetitiva, gostaria de saber se a resposta 
ao solicitado pelo Sr. ao CADA já teve resposta, pois já foi ultrapassado esse prazo, dado 
que também mais uma vez, os vereadores do PS, só solicitam documentação que lhes 
permita estar a par dos assuntos de relevo para desempenharem as suas funções com a 
dignidade que os munícipes e o cargo merece.” 
 - O Presidente da Câmara Municipal, informou não ter recebido ainda resposta. 
 
 - “Por último e, na sequência de recentes declarações do Sr. Presidente sobre acesso aos 
documentos da reunião enviados com a ordem de Trabalhos, solicitamos que se cumpra o 
disposto no n.º 2 do artigo 53 da Lei n.º 75/2013 de 12 de Setembro, enviando-se em 
simultâneo a respetiva documentação.” 
 -Sobre esta matéria foi acordado e deliberado por unanimidade que na documentação a 
remeter, só será necessário enviar cópia do essencial do documento que seja incluído 
na Ordem do Dia para votação e aprovação, estando os documentos disponíveis para 
consulta, conforme deliberado na Reunião de Câmara de 24/10/2014. 
    
O Vereador António da Silva Pena, colocou as seguintes questões que se transcrevem:  
 - “Sr. Presidente quando o Dr. João Marques deixou de exercer a função de Presidente do 
Município á vários meses: 
a) Quantas obras deixou em execução? Em que áreas? 
b) Já estão todas concluídas? 
c) Qual a razão por que ainda se encontram em execução?” 
 - O Presidente da Câmara Municipal, tomou nota destas questões das quais irá 
responder devidamente documentado. 
 
 - “Sr. Presidente, qual o termo de concurso que a Câmara tem para o fornecimento dos 
seguintes combustíveis: 

a) Gasóleo 
b) Gasolina 
c) Gás” 

 - O Presidente da Câmara Municipal, informou que os fornecimentos estão a ser feitos, 
nos termos do Código da Contratação Pública e que se prevê para Julho, a adjudicação 
referente ao concurso público que está a ser contratualizado pela C.M.R.L.. 
 
 - “Sr. Presidente, as estradas que ligam o Centro de Saúde, ao Vale da Manta, e a Vila 
de Pedrógão Grande ao Vale de Góis estiveram algum tempo interditas ao trânsito? 
Á dias passei por lá e verifiquei que foram feitos remendos no pavimento mal executado, 
em meu entender que sou leigo nesta matéria, senhor Presidente, gostava de ver o  
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relatório da fiscalização referente a esta obra, para saber se consta algo sobre os 
remendos que foram executados no pavimento, e se estes estão de acordo com o projeto.” 
 - O Presidente da Camara Municipal tomou a devida nota. 
 
 - “Sr. Presidente pretendo ser informado, se existe algum relatório da fiscalização 
alertando para estragos nas bermas da estrada que liga a povoação das Atalaias á 
Barragem da Bouçã? Ou de qualquer outra alteração em relação a pavimento ou 
funcionamento dos aquedutos.” 
 - O Presidente da Câmara Municipal tomou a devida nota. 
 
 - “Sr. Presidente os contratos celebrados entre este Municipio no âmbito da medida CEI-
Património referem na cláusula 3.º alínea c) o pagamento de despesas de transporte. 
 Qual o motivo por que esta alínea não está a ser cumprida pelo Municipio? 
 Qual a razão por que os contratados não estão a exercer as funções para que foram 
contratados? 
  - Sr. Presidente os Vereadores do Partido Socialista irão indagar junto do Instituto de 
Emprego e Formação Profissional, o não cumprimento do contrato por parte da Câmara 
Municipal.” 
 - O Presidente da Câmara Municipal, informou que já foi dado resposta a estas 
questões na Reunião de 27/03/2014. 
  
 - “Sr. Presidente qual o motivo por que deixou de ser içada a Bandeira Nacional neste 
Município?”   
 - O Presidente da Câmara, informou que a Bandeira Nacional está içada diariamente 
em frente ao Edifícios dos Paços do Concelho.  
 
 - “Sr. Presidente na Reunião de Câmara de 27 de Março de 2014, solicitei informação 
sobre a existência de uma lixeira a céu aberto existente no final da pista de motocross, o 
Sr. Vice-presidente informou a Câmara que tinham sido depositados alguns materiais 
para ser feita uma seleção de lixos para reciclar, mas que foram logo retirados. 
 - Quero informar o Sr. Vice-Presidente que o lixo lá continua, várias carradas de entulho, 
portas velhas, papeis, resíduo do jardim, enfim uma verdadeira lixeira a céu aberto cada 
vez maior. 
 - Que pretende fazer o Sr. Presidente, dado que o Sr. Vice-Presidente informou este órgão 
que assunto estava resolvido e afinal a lixeira cada vez é maior.” 
- O Vice- Presidente da Câmara Municipal, informou que vai analisar esta situação. 
 

 - “Sr. Presidente, o Jornal de Leiria de 13 de Março de 2014, faz referência ao número de 
idosos que vivem isolados no nosso Distrito, são segundo este órgão de comunicação 
cerca de 976. 
a) Sr. Presidente tem conhecimento de quantos são no Concelho? 
b) Quantos vivem sozinhos? 
c) Quantos vivem em casais isolados? 
d) Temos casos de pessoas a viverem sozinhos e em locais isolados?” 
 - O Presidente da Câmara Municipal, vai solicitar estes dados oficialmente, mas no 
Concelho de Pedrógão Grande estão todos os casos sinalizados pela G.N.R. e Serviços 
Sociais.  
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 - “Sr. Presidente existe um jornal que numa das suas edições faz referência a um 
programa da Câmara Municipal de Pedrógão Grande de rastreio na área da saúde que 
será levado a todas as aldeias do nosso Concelho, a mesma notícia diz tratar-se de uma 
parceria com uma empresa com sede no nosso Concelho a “GeaSaúde”. 
 
Os Vereadores do partido socialista Sr. Presidente, durante a campanha eleitoral para as 
eleições autárquicas defenderam junto da população do nosso Concelho melhores 
cuidados de saúde no âmbito do serviço nacional de saúde, os centros de saúde de 
Pedrógão Grande, Graça e Vila Facaia deveriam ser apetrechados com mais meios 
humanos e materiais, em nosso entender não têm capacidade para responder de forma 
eficiente a todas as solicitações da população do nosso Concelho, população muito idosa 
e sem recursos financeiros para poder fazer face ás despesas com medicamentos, a rede 
de transportes quase não existe, resta o táxi que só alguns podem pagar, nós socialistas 
propusemos que a deslocação dos profissionais que trabalham nos centros de saúde 
fosse feita até junto daqueles que não têm possibilidades de se deslocarem ao centro de 
saúde a expensas do Município. 
Sr. Presidente os Vereadores do partido socialista registam com agrado esta sua 
iniciativa, mas temos de questionar o Sr. Presidente, dado que: 
a) Lemos todas as atas do Município desde que V. Ex.ª, tomou posse e não encontramos 
lá nada escrito sobre este assunto. Questionamos onde terá o mesmo sido debatido? 
b) Solicitamos ao Sr. Presidente cópia do estudo efetuado para a realização deste 
trabalho? (Se por acaso existir). 
c) Em Que áreas vai ser feito o rastreio? 
d) Quais as freguesias onde vai ser feito o rastreio? 
e) Quem vai adquirir os equipamentos para efetuar o rastreio? 
f) Solicitamos cópia do contrato, (se existir) celebrado entre a Câmara Municipal e a 
GeaSaude. 
g) A jornalista que escreve a notícia afirma que o Sr. Presidente lhe disse que o projeto vai 
ter início no mês de Abril de 2014. – Sr. Presidente a data prevista para o inicio deste 
projeto é na verdade a noticiada pela Sr.ª jornalista? 
h) Qual a forma de pagamento acordada entre a Câmara Municipal e a empresa 
GeaSaude? 
i) Quem vai divulgar o projeto? 
j) Questiono o Sr. Presidente se com esta iniciativa V. Ex.ª não está a esvaziar a função 
dos serviços existentes no nosso Concelho.” 
 - O Presidente da Câmara Municipal, informou que a notícia não corresponde à 
verdade. 
 

Por proposta do Vereador António da Silva Pena foi aprovado por unanimidade um voto 
de agradecimento ao Recreio Pedroguense, pela organização do III Torneio de Pascoa – 
Dr. Carlos David. 
 
Por proposta do Presidente da Câmara Municipal foi aprovado por unanimidade um 
voto de agradecimento à Santa Casa da Misericórdia e Fábrica da Igreja, pela 
organização das Cerimónias Religiosas da Semana Santa/2014. 
 O Vereador António da Silva Pena, por fazer parte da Comissão da Fábrica da 
Igreja, não tomou parte na deliberação respeitante à mesma. 
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ASSUNTOS DA CÂMARA MUNICIPAL 
 

CLASSIFICAÇÃO DO FORNO ROMANO COMO "MONUMENTO DE INTERESSE 
MUNICIPAL": A Câmara Municipal analisou este processo que em 1995, aquando da 
execução do Plano Diretor Municipal de Pedrógão Grande foi considerado no n.º 3, 
alínea e) do art.º 17 – Espaços Culturais, como Património Proposto – Imóvel de 
Interesse Municipal a preservar. (D.R. I Série – B de 11/11/1995). 
 Nestes termos e tendo por base o parecer dos Serviços Técnicos que aqui se dá 
por integralmente transcrito, foi deliberado por unanimidade classificar o referido 
Imóvel como Monumento de Interesse Municipal nos termos do Dec. Lei n.º 309/2009, 
de 23 de Novembro e dar início ao respetivo processo de classificação. 

A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
  
REGULAMENTO PARA ATRIBUIÇÃO DE PRÉMIO MUNICIPAL DE MÉRITO 
ESCOLAR: Este assunto foi retirado por unanimidade da Ordem do Dia. 

  
 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 
 
INFORMAÇÃO DOS PAGAMENTOS EFETUADOS NO PERÍODO DE 03/04/2014 A 
16/04/2014: A Câmara Municipal tomou conhecimento dos pagamentos efetuados no 
referido período que totalizam a importância de € 106.534,88 (Cento e seis mil, 
quinhentos e trinta e quatro euros e oitenta e oito cêntimos). 
  

PARECER GENÉRICO PARA A CELEBRAÇÃO DE CONTRATOS DE PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS E DE AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS - REPORTE DE INFORMAÇÃO MENSAL 
- MARÇO DE 2014: Presente reporte de informação mensal supra, datada de 
17/04/2014, aqui dada por integralmente transcrita, na qual e em síntese, se dá conta 
do conjunto de prestações de serviços adjudicadas pelo Município de Pedrógão Grande 
com recurso a procedimento por Ajuste Direto, nos termos do código dos Contratos 
Públicos, e relativos aos mês de março do ano de 2014 e a coberto do parecer prévio 
genérico aprovado pela Câmara Municipal na sua reunião de 27/02/2014.  

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
  

GAL-ELOZ. ENTRE A SERRA DA LOUSÃ E ZÊZERE - DUECEIRA - Associação de 
desenvolvimento do Ceira e Dueça: Presente ofício com a ref.ª 42/2014, datado de 
18/03/2014, solicitando comparticipação financeira aos sete Municípios que integram 
o território ELOZ em idêntica proporção para assegurar o bom e adequado 
funcionamento da ETL-Estrutura Técnica Local. O montante total de despesas não 
elegíveis, o qual tem vindo a ser assegurado até à data pela Dueceira, importa em € 
1.657,45 constituindo a importância a imputar a cada Município o valor de € 236,78. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade comparticipar com a 
importância imputada ao Municipio no valor de € 236,78 (Duzentos e trinta e seis euros 
e setenta e oito cêntimos). 
Cabimentação de Verba: Junto ao processo encontra-se uma informação de cabimento 
emitida em 22/04/2014, pela Divisão Administrativa e Financeira. 
  A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
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OBRAS PÚBLICAS 
 

EMPREITADA - "CASA MUNICIPAL DA CULTURA - 1.ª FASE" - REVISÃO DE 
PREÇOS: Presente informação do Gabinete Técnico de Obras Públicas relativa à 
Revisão de Preços, no valor de € 26.846,95 (Vinte e seis mil oitocentos quarenta e seis 
euros e noventa e cinco cêntimos), apresentada pela Firma Empripar – Obras Públicas e 
Privadas, S.A., relativa à obra em epígrafe. 
 A Câmara Municipal deliberou por maioria aprovar este pedido com os votos a 
favor do Presidente da Câmara Municipal, Vereadores José Antunes Graça, Bruno 
Miguel Antunes Gomes e Maria Margarida David Lopes Guedes.  

 O Vereador António da Silva Pena, votou contra porque não ter o devido 
conhecimento de todo o processo que leva agora à revisão de preços.  
Cabimentação – O processo vai ser remetido à Divisão Administrativa e Financeira 
para os efeitos previstos no C.C.P..  
  A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
  
 

URBANIZAÇÃO E EDIFICAÇÃO 
 

RELAÇÃO DOS PROCESSOS DE OBRAS DESPACHADOS PELO PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, NO PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE 01/04/2014 A 

16/04/2014:Presentes dez processos de obras despachados pelo Presidente da Câmara 
Municipal no período antes referido. 
 A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 

 

RELAÇÃO DE PROCESSOS DE OBRAS REMETIDOS PARA DISCUSSÃO E 
DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

PROCESSO N.º 88/2014 - Apresentado por Leonel da Conceição Graça Vaz, 
residente em Rua Prof. Maria de Jesus Q. Santos - Campelos, solicitando aprovação de 
localização de construção de edifício tipo 1 não habitacional, sito em Rachoada - 
Campelos - Vila Facaia. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a pretensão do 
requerente, de acordo com a informação dos Serviços Técnicos (fl.s 16 e 17) e demais 

legislação em vigor aplicável. 
A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 

 
PROCESSO N.º 69/2014 - Apresentado por Joaquim Rosa de Jesus Mendes, 
residente em Rua da Bouça, n.º 365 - Atalaia Fundeira - Graça, solicitando pedido de 
parecer para constituição de compropriedade de acordo com a Lei n.º 64/03 de 23/08, 
ref. ao art.º rústico n.º 10631, sito em Vale de Alcaide - Graça. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a pretensão do 
requerente, de acordo com a informação dos Serviços Técnicos (fl.s 9 e 10) e demais 
legislação em vigor aplicável. 

A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
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PROCESSO N.º 70/2014 - Apresentado por Joaquim Rosa de Jesus Mendes, 
residente em Rua da Bouça, n.º 365 - Atalaia Fundeira - Graça, solicitando pedido de 
parecer para constituição de compropriedade de acordo com a Lei n.º 64/03 de 23/08, 
ref. ao art.º rústico n.º 10630, sito em Vale de Alcaide - Graça. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a pretensão do 
requerente, de acordo com a informação dos Serviços Técnicos (fl.s 9) e demais 
legislação em vigor aplicável. 

A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
  
PROCESSO N.º 71/2014 - Apresentado por Joaquim Rosa de Jesus Mendes, 
residente em Rua da Bouça, n.º 365 - Atalaia Fundeira - Graça, solicitando pedido de 
parecer para constituição de compropriedade de acordo com a Lei n.º 64/03 de 23/08, 
ref. ao art.º rústico n.º 10628, sito em Vale de Alcaide - Graça. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a pretensão do 

requerente, de acordo com a informação dos Serviços Técnicos (fl.s 9) e demais 
legislação em vigor aplicável. 

A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
  

Nada mais havendo a tratar, foi pelo Presidente da Câmara Municipal, encerrada a 
reunião pelas 13:45 tendo eu, _____________________________ José Jesus Barreto 
Lopes, Chefe de Divisão Municipal, exarado a presente ata que depois de lida vai ser 
assinada. 
 

 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

 
___________________________________________________________________ 

(Valdemar Gomes Fernandes Alves) 

 
 

OS VEREADORES 
 

___________________________________________________________________ 
(José Antunes Graça) 

 
 

____________________________________________________________________ 
        (Bruno Miguel Antunes Gomes) 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 


